

# Die Musikmäuse

Familienkonzert der Stadtmusik Gossau



Sonntag, 17. März 2024

Beginn 10.30 Uhr

Fürstenlandsaal Gossau

Eintritt frei, Kollekte  
Kleine Verpflegungsmöglichkeit  
nach dem Konzert

# Die Musikmäuse

Die Musikmäuse stecken mitten in der Vorbereitung für ihr Winterkonzert. Da erreicht sie der Brief der Bienenkönigin mit der Bitte, ihrem Bienenvolk zu helfen. Obwohl der Weg zu den Bienen lange und beschwerlich ist, nehmen die Mäuse die Strapazen auf sich und helfen ihren Bienenfreunden.



“Die Musikmäuse helfen den Bienen” ist ein musikalisches Märchen über Freundschaft, Teamgeist und die Kraft der Musik. Es wurde von der Gossauerin Isabelle Gschwend und Isabel Gassman geschrieben und richtet sich an Kinder ab ca. 3 Jahren. Die Geschichte wurde illustriert von Brigitt Andermatt, die musikalische Leitung liegt bei Gabriel Mayer Héту.

Unterstützt wird das Konzert durch regionale Kindergärten, die bei einigen Stücken mitsingen und mittanzen werden. Die Geschichte wird erzählt von der Kindergartenlehrerin Rita Jäger.

## Malvorlagen

Such dir ein Instrument aus und bring es bunt ausgemalt ans Konzert mit, um eine kleine Überraschung zu erhalten.

Alle Malvorlagen findest du auf [www.stadtmusikgossau.ch](http://www.stadtmusikgossau.ch) oder hier

